
Protokolleintrag vom 05.09.2018

2018/199
Schriftliche Anfrage von Stefan Urech (SVP) und Dubravko Sinovcic (SVP) vom 23.05.2018:
Ausrüstung von Schülerinnen und Schülern mit Tablets, Gründe für die Anschaffung persönlicher Geräte und für das
gewählte Betriebssystem sowie Angaben zum allfälligen Submissionsverfahren und zum Preis der Tablets

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 661 vom 22. August 2018).


